



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	0	01/04/2024	OPINIÓN

Palacio, ¿eclosionará el huevo de la serpiente?

Opinión



José Fonseca
EL ECONOMISTA



Por **José Fonseca**
Domingo 31 de Marzo de 2024 - 22:44

Dos confrontaciones en menos de una semana. La titular de Conahcyt, María Elena Álvarez-Buylla, exigió al Presidente un decreto, porque, dijo, no basta un acuerdo de Secretarías para pausar la prohibición del glifosato, acuerdo, obviamente, aprobado por el Presidente.

Otra, discusión pública, léase riña, por los desacuerdos sobre la reacción a las groserías del Presidente argentino que involucró a la cancillería, a la embajadora en Argentina y a la canciller Alicia Bárcena.

Quizá, absortos en la campaña, sólo ven normales discrepancias, disensos, desacuerdos y no la probabilidad de que el oficial estilo de "laissez faire" facilite la eclosión del huevo de la serpiente de la indisciplina y el tribalismo.

Candidatas: diagnósticos, la clave

Las Candidatas a la Presidencia saben del tiradero en muchos sectores del Gobierno que termina dentro de seis meses y que el error del sexenio fue elaborar programas de gobierno a partir de diagnósticos equivocados.



Impensable para la doctora Claudia Sheinbaum y la ingeniera Xóchitl Gálvez obviar sus personales ideologías, pero el sentido común ha probado que sólo tienen éxito los programas de gobierno cuando la realidad fue bien diagnosticada.

Es probable que el mayor dilema para cualquiera de las dos que gane la Presidencia y la clave de un buen gobierno será decidir qué tendrá prioridad a la hora de poner en práctica sus programas, ¿la ideología o el sentido común?

Oposición: todo es local

Innegable, ni siquiera en mediáticamente podemos sacudirnos los que vivimos en CDMX el síndrome heredado de los antiguos señores de México-Tenochtitlan de que "aquí está el ombligo del mundo".

Cierto, políticamente pesa mucho la Jefatura de Gobierno de la Capital de la República, pero no, como dicen, vivimos en el "corazón político", pues la otra elección, la que renueva el Congreso de la Unión la definen las elecciones locales.

Por eso Palacio desecha morenistas y postula localmente expriístas y expanistas y la oposición en las próximas ocho semanas apelará a los agraviados locales. A menos que ambos piensen como la "Güera Rodríguez": "fuera de México todo es Cuautitlán".

NOTAS EN REMOLINO

A los apóstoles de "este arroz ya se coció" les cayó como balde de agua fría el documento que el titular de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, entregó a la Cámara de Diputados con "los precriterios económicos" para la eventual elaboración del presupuesto de 2025. Resulta que propone una reducción del gasto público... Por cierto, veremos cómo racionaliza Octavio Romero, director de Pemex, la baja en producción de gas, natural y LP.. La pregunta al oficialismo es



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	0	01/04/2024	OPINIÓN

si la "continuidad con cambio" que proponen implica que seguirá el proyecto de la "Megafarmacia", a pesar de las irregularidades denunciadas... El jefe de Gobierno de CDMX Martí Batres anuncia un plan para cambiar los nombres de calles con personajes desagradables para la izquierda. Está en su derecho, pero alguien podría recordar que cambiar los nombres a calles y monumentos no cambia la historia... Para los puristas de las campañas políticas, dejó el galo Paul Valéry esta definición: "Todas las discusiones se centran en pintar al adversario como un tonto o un canalla" ...